

Benefizkonzert mit Spirit of Joy

Lobby für Kinder



Mitreißende Rhythmen bietet der Meerbuscher Gospelchor „Spirit of Joy“ mit Dirigentin Angelika Rehaag. Foto: Archiv

Büderich. Unter der Schirmherrschaft der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Büderich lädt der Gospel-Chor „Spirit-of-Joy“ am Samstag, 7. November, um 20 Uhr in der St. Mauritius Kirche zum Benefizkonzert zugunsten des Deutschen Kinderschutzbundes Düsseldorf ein. Der Eintritt für das Konzert ist frei. Um Spenden wird jedoch herzlich gebeten, da der Deutschen Kinder-

schutzbund Ortsverband Düsseldorf den Erlös gezielt für zwei Projekte verwenden will. Zum einen ist das „Begleiteter Umgang“ für Kinder, die unter den Folgen von Trennung und/oder Scheidung leiden. Das zweite Projekt, „Familiencafe“, ist ein Beratungsangebot für werdende und junge Mütter, um die Vernachlässigung von Säuglingen und Kleinkindern zu verhindern.